

14. 12. 19

LT

29



Kurz & Aktuell

AMMERSEE



Das Aus für die Funkwasserzähler

Eresing In Eresing werden ab dem kommenden Jahr bei den Endabnehmern wieder herkömmliche Wasserzähler eingebaut. Der einstimmige Beschluss des Gemeinderats Eresing bedeutet das Aus für die Funkwasserzähler.

Diese waren im Jahr 2010 in den Gemeinden der VG Windach beschlossen worden. Die Verwaltung hatte sich seinerzeit einen Vorteil bei der Ablesung erhofft, weil Häuser nicht mehr betreten werden mussten. Auch waren die Kommunen von der Möglichkeit einer Eichzeitverlängerung ausgegangen.

Letzteres habe allerdings einen erhöhten Arbeitsaufwand für die Verwaltung bedeutet. Zusätzlich werde, das berichtete Bürgermeister Josef Loy in der jüngsten Sitzung, das bisherige Funksystem nicht fortgeführt. Das bedeute neue Funkwasserzähler und auf dem Sektor seien die Kosten geradezu explodiert. (löh)